

Monatsbericht – Juli 2023

Liebe Eltern, Kinder, Leser*innen und Interessierte,

anbei möchten wir Euch unseren Monatsbericht [Juli 2023] vorstellen und freuen uns, Euch mit in die kunterbunte Welt der **WeidenKITZ** zu nehmen.

„Die fitten WeidenKITZ“

Auf geht's, ab geht's! Wir erkundeten neue Möglichkeiten in der Turnhalle. Wir stellten fest, dass wir mit den Materialien noch viel tollere, größere und Herausfordernde Stationen aufbauen konnten. Wow! Die Kinder durften immer mitentscheiden, was sie aufgebaut haben wollten. Richtig grandiose Bewegungslandschaften sind entstanden. In den Schulferien haben wir die Möglichkeit genossen, auch schon vormittags in die Turnhalle zu gehen. So bauten wir einen „Kletter- und Erkundungsparcours“ auf, spielten tolle Gruppenspiele, wo wir aufeinander achten mussten und stärkten unser Miteinander durch unterschiedliche Kooperationsspiele.



Ausflüge und Veranstaltungen

Leider hieß es bald Abschied von den **Wackelzahn-Kindern** nehmen [😞], d.h., wir fuhren gemeinsam mit ihnen in den **Zoo** und beobachteten unterschiedliche Tiere, gingen den extra langen Weg, aßen vor Ort leckere Pommes und genossen das grandiose Wetter.



Schon darauffolgend fuhren wir erneut weg.

Diesmal fuhren wir in den „**Park der Sinne**.“ Wir trafen Krümelhausen, spielten gemeinsam im Labyrinth und gingen dann durch den riiiiiesigen Park.

Wir entdeckten „Klangspiele“, „Hörmuscheln“, eine Wasserstation zum Staudamm bauen und noch soooooooooo viel mehr.

Die Zeit rann, der letzte **KITZ** -Treff stand vor der Tür! So haben wir schnell Einladungen verfasst, damit wir einen

wunderschönen Vormittag in der Turnhalle verbringen konnten.

Gesagt, getan. Am Einladungstag erschienen viele Kitas und und wir bewegten uns durch unterschiedliche Stationen, rannen, lachten, kletterten und spielten sehr viel. Ein gelungener Tag. Schön, dass ihr da wart. 😊

Hach, es gibt und gab so vieles zu entdecken und erleben. Aber nun war die Zeit gekommen, wo es in Richtung Schule geht. Im Rahmen eines gemeinsamen Frühstücks aßen wir nun das letzte Mal gemeinsam mit den Wackelzähnen zum Frühstück an einem Tisch.

Wir gingen auf den Schulhof-Spielplatz, luden alle Eltern, Kinder, Verwandten ein und feierten bei leckerstem Buffet eine große Abschiedssause. Eine wunderschöne Zeit ging so schnell vorüber. Wir bedanken uns für Euer Vertrauen, die tolle Zeit mit Euch und den Kindern und wünschen Euren Kindern eine tolle Schulzeit, viele neue Freunde, viel Spaß beim Lernen und natürlich: eine wunderschöne Schultüte mit einigen Leckereien und Spielzeugen. 😊



Bis bald ihr lieben! Eine schöne Schließzeit wünschen wir Euch. Bis zum 07.08.2023

